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Avant toute chose, Jean Leonetti, a tenu à saluer Lionnel « qui est un ami… J’apprécie son
verbe et sa persuasion d’un moine Tibétain… Il a le courage de dire et la volonté de faire,
voilà Lionnel Luca : loyauté et fidélité. On a des convictions, on les assume. A la CASA, il a
en charge l’environnement et le développement, des taches qu’il assume avec la justesse
nécessaire ». Et de conclure : « Ayons la volonté de ne pas renoncer. Soyons les sentinelles
qui empêchent le déclin de la France ».

Le choc du 7 octobre…
Comme de tradition, le film de 2023 a été projeté ensuite par thèmes. Il a eu un mot pour
tous les présents Michel Rossi, maire de Roquefort-les-Pins, Laurence Trastour, conseillère
municipale de Cagnes-sur-Mer… et pour tous les élus du conseil municipal de Villeneuve
Loubet ainsi que pour les 461 agents territoriaux qui travaillent sous la houlette du
directeur général des services, sous Mathias Pinet… Sur 2023, Villeneuve Loubet a obtenu 5
labels de plus : Ville Internet @@@, Ville Sportive ***, Ville Amie des Animaux ***,
Protection des Océans, Ecolo Crèche. Après ce prélude, comment revenir sur 2023 sans
évoquer le choc du 7 octobre 2023 « qui m’a bouleversé… Attaquer des civils pour les
torturer, les éliminer, les faire souffrir…, 40 otages Français morts, pas un mot ou presque
dans les médias… Il en reste trois : Ofer Kalderon, Chad Yahalomi, Orion Hernandez
Radoux. Moi, j’en parlerai toujours… et peut être cela fera réagir le président… ».

La chute de la DGF de l’Etat
A ce stade, il n’a pas manqué de parler de la drastique chute de la Dotation Globale de
Fonctionnement octroyé par l’Etat pour que les communes assurent des missions incombant
au National : 2,2 M€ il y a 10 ans, 359 554 euros aujourd’hui soit une chute de – 83,4 %.
« Un véritable racket de l’Etat ! ». La loi SRU sur les logements sociaux (25%) a été
qualifiée par le maire, « de loi scélérate car faite pour ne jamais tenir l’objectif. Quand on
vend, ce n’est plus un logement social et personne ne trouve ça anormal. La loi devrait
s’adapter aux territoires. Notre pourcentage de logements sociaux : 4%, il y a 10 ans, et
aujourd’hui, plus de 10%. Et cela nous a coûté 700 000 euros soit 6 M€ en 10 ans ». Mais il
faut ajouter l’impôt solidarité pour les communes les plus pauvres soit 4 M€ en 10 ans… et
encore 453 689 euros en 2023 ». Ainsi, dit-il, « Aujourd’hui, on donne plus qu’on reçoit de
l’Etat : – 669 908 euros ! 3 M€ en 6 ans ! ». Malgré tout, la dette à Villeneuve Loubet est
passée de 17,7 M€ à 12,8 M€.
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Vers un gouvernement des maires
Et d’appeler à un gouvernement des maires, des gens dignes comme celui de Romans-sur-
Isère, Marie-Hélène Thoraval, et celui d’Haÿ-les-Roses, Vincent Jeanbrun… Le chef de l’Etat
n’est même pas venu les soutenir. Plus de 500 communes victimes d’une guérilla urbaine, et
RIEN ! Ça m’est insupportable ! Moi, j’ai mis dans la salle des mariages, juste un portrait,
celui du Général De Gaulle ». Et de conclure : « Combien de temps serons-nous
préservés ? ».

Les chantiers à venir
Puis, il a listé les chantiers à venir, la fibre optique avec la suppression du cuivre, la
distribution gratuite de composteurs auprès d’UNIVALOM, la création d’un poste de police
municipale au cœur des Maurettes en bord de mer avec une mairie annexe, la salle
polyvalente toujours aux Maurettes, la rénovation énergétique du groupe scolaire Antony
Fabre, la crèche des Ginestières opérationnelle en décembre 2025 avec 60 places, la
réhabilitation de la Poste des Rives, de la rue Hôtel de Ville au centre ancien, des réseaux et
du pavage (3 mois de travaux), fin en mars 2024, du parking des Ferrayonnes avec un projet
de cabinet médical… Mais aussi un nouveau et 16ème jardin d’enfant des Rives « Nationale
7 » et 4 nouvelles caméras de vidéosurveillance (121 actuellement)…

Les apports du Département 06
Le Département 06 va élargir la piste cyclable par encorbellement au Logis du Loup, cet été
(piste cyclable qui date de 30 ans)… qui va aussi rénover le Rond-Point du Logis du Loup.
Quant au Rond-Point des Maurettes, une opération commune du Département 06, de la
CASA et de la Ville de Villeneuve Loubet avec une fin prévue en 2025… comme sur le
carrefour de l’avenue des Cavaliers.

Sur la Route de Grasse, le Département va la réaménager, un projet tant attendu… ». La
Nationale 7 va voir ces réseaux d’assainissement refaits (1,8 M€) sur cet axe majeur avec le
concours du Département 06 et de la CASA. Il a remercié la conseillère départementale,
Marie Benassayag et bien sûr, le président, Charles Ange Ginésy.

Les autres projets…
Sur le port, les pontons ont été rénovés, la digue réaménagée, et tous les réseaux vont être
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refaits Le projet de Centre Educatif Fermé négocié avec la préfecture a permis de reprendre
la main sur le permis de construire du projet de l’Ermitage (330 logements) et de récupérer
30 000m2 sur la superficie restante. Cela permettra de créer un parc arboré de 3000m2
pour le public et 40 logements dits sociaux pour actifs tout en rénovant les trottoirs. Un
cabinet médical ouvrira ses portes sur le site. Le Cub’J sera détruit, le projet de bambous
pour lutter contre les coups de mer va être réactivé puisqu’il a été validé par le comité de
Lérins (350 000 euros). La végétalisation arborée de la 7 confortera Villeneuve Loubet dans
son label « Ville Verte ».

Les fêtes à venir…
Lionnel Luca a décrit les manifestations festives à venir comme le 80e débarquement en
Provence le 26 juin prochain, ou le 50e anniversaire de la mort de Georges Pompidou, le 2
avril « dont tout le monde se fout ». A cette occasion, le maire fera une conférence sur ce
Président qui est pour lui, une référence dans l’action publique, lui qui a été à l’origine de
Marina Baie des Anges. Il espère une médaille olympique pour Marie-Josèphe Fegue en
Haltérophilie. Il a évoqué la pièce de théâtre de Jean Franco le 10 février prochain… Tous à
vos agendas.

Pascal Gaymard

Les Médaillés des vœux : Hommage aux porte-drapeaux

En fin de vœux, comme de coutume, Lionnel Luca a remis des distinctions. Tout d’abord,
deux Trophées d’honneur de Pascal Cervantès, l’un à Melody Toujas qui fait chanter les
arbres et l’autre à la société KNAP créée en 2018 à Villeneuve Loubet par Dylan Letierce et
Jonahan Malgogne, du chariot de course connecté, expérimenté au centre Leclerc de la
Colle-sur-Loup.

Les médailles de la Ville ont fait la part belle aux méritants porte-drapeaux avec Giovanna
Picard, mais aussi Henri-Louis Carosso et Jean-Bernard Bouisson. La dernière est revenue
au Docteur Alain Salimpour qui fait partie de la Société Française de lutte contre le Cancer
et qui est aussi le président de l’orchestre symphonique azuréen qui répète tous les lundis
soir à partir de 19h au Pôle Culturel Auguste Escoffier depuis 10 ans.
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